
　ふたたび市議会で活動することになりました。みなさんの
声を市政に届け、行政に対するチェック機能を大いに発揮で
きるようにがんばります。ご支援をよろしくお願いします。

　大阪北部地震でブロック塀が
倒れる事故が発生しました。日
本共産党市議団は、緊急調査と
対策を申し入れました。市の調
査で、23の小中学校と７つの
市施設で改修が必要と明らかに
なりました。市は、不特定多数
の人が通行する部分に面してい
るところは早急な対策を実施す
ると答えました。

　豪雨時の土砂崩れについて、今
年から立川崖線（写真）に沿って、
特別警戒区域などに指定されまし
た。私は、土砂災害についてわか
りやすい情報提供を求めました。
　市側は、土砂災害ハザードマッ
プの中で、区域の明示や土砂災害
の前兆現象などわかりやすく記載
したものを配布すると答えました。

　オスプレイ配備など横田
基地問題について、立川市
は容認の立場ですが、市民
の安全安心にかかわること
では米軍等に要望を出して
います。私は、市が要望を
出してなにか具体的に変わったことがあるかと質問しました。市側
は、なかなか目に見えるところで、騒音が減ったとか飛行回数が減
ったという変化はないと答えました。私は、市として実態を調査し
て訴えていく必要があるのではと重ねて質問しました。市側は、第
一義に国が対応すべき、５市１町でも意見交換しているが、今後協
議を進めていきたいと答えました。

横田基地被害解消を！
オスプレイ配備
は許せない!!
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　草が伸びている備品や遊具が壊れている等の苦情があり、公園
の管理について質問しました。市側は、改修について大きなもの
については、その都度予算要求していくなどと答えました。
　私は、施設の改修計画を作るべきと重ねて質問しました。市側
は、緑の基本計画の改定もあるので検討していくと答弁しました。

▲壊れている親水施設
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▼板が外れたままの東屋

公園施設等の管理・整備を質問


